

Témoignages de l'entourage

La drogue détruit mon couple

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/12/2021 à 10:06

Bonjour, je suis en couple depuis 20 ans, nous avons deux adolescents. Mon mari a toujours eu des problèmes d'addiction, au cannabis quand nous étions jeune mais il a arrêté il y a de nombreuses années. Il aime aussi beaucoup boire l'apéro mais sans être dépendant. Il y a un an et demi il a rencontré un gars auquel il s'est lié, le frère d'un ami à lui. Il a commencé à passer beaucoup de temps avec lui, me laissant seule à la maison avec les enfants. Trouvant son comportement étrange lorsqu'il rentrait à la maison j'ai d'abord cru qu'il me trompait. Je suis très réservée de nature et j'ai du mal à dire les choses mais là j'ai craqué et je lui ai fait part de mes doutes. Il m'a alors dit qu'il prenait de la cocaïne et que jamais il ne me tromperai, il m'aime, c'est juste pour s'amuser de temps en temps et sortir de sa routine. Je lui ai dit que cela ne me plaisait pas qu'il se détruise ça, il m'a dit, tu as raison, j'arrête, et il m'a demandé de jeter le gramme qui lui restait aux toilettes., ce que j'ai fait bien sûr ! Mais il a continué, il a fini par me l'avouer et puis de toute façon ses renflements permanent me laissaient peu de doute. Je lui ai dit que ça me rendais malheureuse, que je ne voulais pas de cette vie là et là rebeloche, oui ma chérie tu as raison, allons tout jeter aux toilettes, et bêtement j'y ai cru. Bien évidemment il continue, il ne comprend pas comment j'ai pu accepter le cannabis pendant des années et ne pas accepter la cocaïne, à ses yeux c'est la même chose, il ne veut pas se faire aider et m'a dit qu'il arrêterait quand il en aura envie, j'ai bien peur que ça ne se fasse jamais ! Je suis dans le désarroi le plus total, nous n'abordons plus le sujet, mais je souffre en silence et ça me bouffe, j'en suis à espérer qu'il se fasse arrêter par la police ou qu'il se plante en voiture pour mettre fin à tout ça. Je n'ai pas encore le courage mais je pense que la seule solution c'est que je parte avec mes enfants sous le bras, que nous vendons la maison... Il m'a déjà dit que si je partait il se defoncerait encore plus puisque il n'aurait plus de raison de se restreindre. Voilà pour cette tranche de vie, nous étions si heureux avant.. Si vous avez des conseils je suis preneuse !